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会 長 告 知 
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☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君 

 

 

 復帰!! 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 
 
 
会長 細川幸三 君 

 

皆さん、こんばんは！ 本日、雑賀さんが復帰されました。 

親睦旅行後に脳梗塞で入院されていましたが、元気になられ、

なによりです。 

これからもお体には十分気をつけて元気に例会に出席して

頂ければ嬉しく思います。 

いよいよ残すところ、今日を含め後２回となりました。 

過ぎてしまえば短くも感じますが、忙しい一年間だったような気

がします。 

 

 

 

 

 

思い返せば、 

地区問題に始まり 

地区問題に終わりました。 

地区は地区、クラブはクラブではありますが、ロータリーと言え

組織化された集団である以上は、ルールを守って運営してい

かなければなりません。 

そのルールとは、細則、定款、綱領です。その大元である綱

領がＩＲ理事会で決定される以上は、現実問題私達のクラブもＩ

Ｒの意向に沿ったクラブ運営を行わなければなりません。 

建て前上は、各クラブがあって、地区がありＩＲがありますと、

言ってはいますが、現実は、今年度はこう言った方針で的な目

標を示されますし、ガバナー公式訪問は受けなければならな

い等、様々な決まりごとがあって、それに沿って活動しなけれ

ばならないのです。その様なルールがある以上は、やはり地区

問題にかかわっていかなければならないと思います。次年度

会長もやはり地区正常化に向け、何かと忙しい思いをされるの

ではと心配です。 

それと、昨年度会長の龍田さん、幹事の小池さんの時に、

色々な意味でクラブの風通しを良くして頂きました。そのおか

げで和やかな例会であり親睦もはかられていると感じています。

（副作用として幹事のような我がままな会員もいますが？） 

ロータリーは人生の道場だ！仲良しクラブではない！と言いま

すが、仲が悪くて出来るものでもありません。私が目標とした一

つに多様性を持とうと言うのがありますが。皆様は御坊、日高

のこの地元では会社や団体を運営する立場の方々です。 

そう言った社会的地位や経済力の有る方々の会でもあるク

ラブに、皆様が既に無意識に持って居られる、多様性に富ん

だ経営力や運営力をクラブで発揮して頂ければ、この御坊東

ロータリークラブは発展する可能性を秘めていると信じていま

す。 

他のクラブが年々衰退していく中で、私達東クラブは、今後

も多様性を発揮し発展して行きたいと願っています。 

最後に、次週は今年度最終例会となりますので、出来る限り

皆様には出席して頂くよう御願いし、本日の告知といたしま

す。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 

○新入会の推薦が 2 名あがっています。異議のある方は書面

にて理由を付記し 7 日以内に幹事までお願いします。 

○例会休会のお知らせ 

※海南西ＲＣ 7 月 31 日（木）は、休会。 

○第 2640 地区から、2013 年-2014 年 

度「小規模クラブ会員増加賞の 

表彰を受けました。会員数 15 名 

以上ということです。 

 

 

 

  SAA 森 裕之 君 

◇細川幸三 君(過分に) 雑賀さんおかえりなさい!! 

◇雑賀鈴夫 君(過分に) 長い欠席すいません 

◇栗本 浩 君 雑賀さん退院、出席おめでとうございます。 

◇小池佳史 君 次年度、役員の方、宜しくお願いします。 

◇森  祐之 君 雑賀さん、お帰りなさい。 

 

 

 出席委員会 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告



 

 「クラブフォーラム 

（次年度への取り組み」 

[奉仕プロジェクト委員会] 

職業奉仕委員長 尾崎達哉 君 

皆さんご存知のようにロータリーの奉仕の中に“職業を通じて”

と、あります。 

今まで、この委員会では「職場見学」をクラブの行事としてい

るところが我々を含め大半です。出来るものなら職場見学はそ

の事業所の方針、又は取組を見学と言うより教授頂き、知り、生

かせるものであれば自己の職場に持って帰る、とゆうのも意義

があるのではと考えます。 

職業奉仕月間は１０月です。 

皆さんよろしくお願い致 

します。 

それと、奉仕プロジェクト 

委員会は職業、社会、国際 

新世代となっていますので 

これらを総括して活動していきたい 

と思っています。 

 

○社会奉仕委員長 大川寿樹 君 

少しブランクがあったので社会奉仕についてまだ把握できて

いない部分もあるので勉強もしなければと思っています。 

活動として地域に密着した奉仕活動をやっていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○新世代奉仕委員長 北垣 剛 君 

できれば今までにしたことがないような新しいことをやってみ

たいと思いますが、それも 

今までのことを十分理解 

していない上でうやるのも 

どうかということで次年度 

もロータリー表彰を計画 

したいと思いますので、 

宜しくお願いします。 

 

 

[クラブ管理運営委員会] 

○親睦委員長 細川幸三 君 

毎年やっていることなのですが、親睦を深めるための移動例

会を次年度もしたいと思っています。そして、親睦を深め地域・

文化の理解向上を目的とした親睦旅行を計画しています。 

それと、親睦活動予算削減の実施を考えています。宜しくお

願いします。 
 
○プログラム委員長 森 祐之 君 

早速色々計画をたてています。各委員会と協力してやって

いきたいと思っていますので、委員長の皆さん宜しくお願いし

ます。そして、外来卓話を充実していきたい。クラブフォーラム

で少しは勉強していただきたいと思います。来週プログラム委

員会を開きますので、委員の方は欠席しないように宜しくお願

い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会計・広報・雑誌・記録委員長 稲垣 崇 君 

やっと幹事から解放され、会計・週報の担当とてもうれしい

です。基本方針としてロータリー 

活動を地域社会に知って 

もらうために地方誌等を 

十分活用して広報活 

動をやっていきたいと 

思います。 

また、週報は今でも十 

分ですが、さらに見て解りやす 

く、楽しい週報を目指したいと思います。 

 

[会員組織委員会] 

○ロータリー情報委員長 栗林久一 君 

会員組織委員会森委員長と協力しながらクラブを活性化す

るために、定期的にクラブフォーラムを実施したいです。家族

集会も年に 2 回ないし 3 回程度できればと思っています。そし

て新入会員のオリエンテーションもやります。 

 

○会員増強・専攻・職業分類委員長 小池佳史 君 

次年度計画として地区増強月間はもちろんのこと会員増強

に取り組んでいきます。１名の純増を目的とします。 

２０周年記念事業に向けて実行委員会を設置します。今のと

ころ尾崎達哉君が委員長候補として上がっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今年度も、和気藹々と笑いの溢れる例会でした。 

次年度もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

次回例会のご案内 
 

★7/2 例会は 

 2014-2015 年度初例会です。 

 全員出席で 

お祝いしましょう!! 


